
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 09/01/2024  
  

L’anno duemilaventiquattro, il giorno nove del mese di gennaio si è adunato, in seduta 

di prosecuzione, su convocazione del Presidente del 29/12/2023 REGINT/2023/51, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ...omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 

Procedutosi alle ore 10,01, all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.  Di 

Prima, D’Agostino e Lucido 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo del p.12 di cui all’O.d.G. 

REGINT/2023/51 Del 29.12.2023, mozione, a firma dello stesso e del Presidente 

Aiello, avente ad oggetto: “Spostamento cassonetti RSU davanti gli istituti 

scolastici, parrocchie, ospedali, monumenti”, Prot. N. 1671961 Del 28.12.2023                                                                                             

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti il prelievo della mozione di cui 

sopra 

 

Il Segretario ne dà lettura 

 

Il Presidente Lo Sardo illustra la mozione di che trattasi, sostenendo che il 

posizionamento dei cassonetti Rsu davanti gli uffici pubblici, parrocchie, scuole ecc. 

rappresenta un problema da approfondire, dato che è uno spettacolo indecoroso. 

Evidenzia altresì che in passato, aveva portato in Consiglio diversi atti deliberativi, per 

il distanziamento dei cassonetti Rsu da istituti scolastici, monumenti, parrocchie ecc. e 

ribadisce che anche il Presidente di Circoscrizione, Andrea Aiello, aveva in passato 

lanciato SOS, attraverso social e organi di stampa, a tal riguardo  

 

Il Cons. Altadonna ringrazia il Presidente Lo Sardo ed il Presidente di Circoscrizione 

Andrea Aiello, per aver entrambi abbracciato questa battaglia e ricorda a tal proposito 

una manifestazione tenutasi nell’anno 2020, in cui scesero in piazza i presidi, che si 

opponevano al posizionamento dei cassonetti Rsu vicino le scuole. 



Ritiene inoltre che questa mozione vada verso la direzione giusta ed anticipa di essere 

favorevole alla mozione. 

Rappresenta altresì che l’Assessore Alongi ha anticipato che sta partendo il secondo 

step della differenziata e si augura che in questo, si includano i monumenti 

 

Il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,18, pone in votazione per appello nominale la 

mozione di cui al p.12 all’O.d.G. REGINT/2023/51 Del 29.12.2023, mozione, a 

firma dello stesso e del Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Spostamento 

cassonetti RSU davanti gli istituti scolastici, parrocchie, ospedali, monumenti”, 

Prot. N. 1671961 Del 28.12.2023 

il cui esito è il seguente: 

n. 9   presenti 

n. 1 assente (Aiello) 

n. 9 voti favorevoli (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, Grasso,   

                               Lo Sardo, Lucido e Stabile) 

n. 0 voti astenuti  

n.0 voti contrari 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

 

Si dà atto che alle ore 10,20 esce il Cons. D’Agostino 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo del p.8 di cui all’O.d.G. REGINT/2023/51 

Del 29.12.2023, mozione, a firma dello stesso e del Presidente Aiello, avente ad 

oggetto: “Eliminazione discariche abusive e rimozione rifiuti pericolosi”, Prot. N. 

1510115 del 23.11.2023                                                                                             

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti, il prelievo della mozione di cui 

sopra 

 

Il Segretario ne dà lettura 

 

Il Presidente Lo Sardo rappresenta come le discariche abbiano il sopravvento in 

alcune zone, come una cancrena impossibile da estirpare, purtroppo questa casistica 

incide negativamente sulla salute pubblica; si dovrebbe chiedere a Rap una task force 

con rappresentanti di Circoscrizione e Polizia municipale. 

Rappresenta altresì che i Consiglieri vivono faccia a faccia con i cittadini, e sanno 

dove sono questi siti. 

 

Si dà atto che alle ore 10,25, escono i Conss. Altadonna, Figuccia, Grasso, Lucido 

e Stabile 

 



La Cons. Di Prima, n.q. di scrutatrice, chiede la verifica del numero legale 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la suddetta richiesta  

 

Procedutosi alle ore 10,27, all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Lo Sardo e le Conss. Di Gesù e Di Prima 

 

Il Presidente Lo Sardo, data la mancanza del numero legale, alle 10,27 chiude la 

Seduta 

 

                                                                                             

 

              

             Il Segretario  

        Funzionario Amm.vo                                                           Il Presidente  

      Dr. ssa Patrizia Ciaperoni                                              F. Umberto Lo Sardo                                                                                                                                                     
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